

東宝見聞録

いよいよ2学期がスタートしました。生徒の皆さんは、課題
 考査の結果に悲喜こもごもといったところでしょう。さて、来週
 の15日(土)には、高特支と合同の体育祭が実施されます。
 そのための学年練習や全体練習が行われますが、一人ひと
 りが本校生としての自覚と誇りを持って、熱中症対策に気を配
 りつつ精一杯取り組みましょう。みんなで思い出に残るすばら



しい体育祭にしたいものです。
 今年は、各学年の応援団が夏休
 み中のいつもより早い時期から
 練習に精を出す姿が印象的で
 す。本番が楽しみです。

大変陽射しが強く暑い中、駐車場周辺や側溝の降灰除
 去、草払い、外壁のコケ除去等に取り組んで頂きました。

お陰さまで大変きれいに
 なり、気持ちよく2学期及
 び体育祭等の行事を迎え
 ることができます。ご協力
 ありがとうございました。
 (PTA係より)



多くのボランティアスタッフが活躍!

8月2日(木)に行われた
 中学生1日体験入学で、
 新生徒会役員と有志参
 加からなるボランティアス



タッフ計41人が、参加する中学生の案内・誘導や受付等に
 頑張ってくれました。中学生にも強いインパクトを与えたよ
 うです。一人ひとりのやる気が学校を良い方向に変えてい
 きます。来年も多くの生徒が協力してくれるよう期待してい
 ます。参加した中学生の感想を幾つか紹介しておきます。

- ・在校生の方々はとても優しい人ばかりでした。受験
 は東高校を選びたいと思いました。
- ・先輩方がとても良い雰囲気でした。私も東高校に入学で
 きたら先輩達みたいにボランティアスタッフとして体験入学の
 仕事ができればいいなと思いました。
- ・怖そうなイメージや大変そうなイメージが消え、楽しそ
 うな学校で授業なども周りが静かで受けやすいと思ひ直
 すことができました。

親子清掃ありがとうございました!

8月19日(日)にPTA主催親子清掃を実施いたしました。
 今年度は新たな取り組みとして、鹿児島高等特別支援学校
 のPTAと連携をとり、合同で実施しました。本校は生徒・
 保護者・職員約140名が参加しました。

吹奏楽部・合唱部より

8月11日の第30回鹿児島東高校定期演奏会にはたくさん
 の方にご来場いただきまして、厚く御礼申し上げます。ありが
 とうございました。少ない人数でやっておりますので、当日も
 様々なハプニングがおこり、バタバタとした演奏会になってし
 まいましたが、皆様の温かい拍手と、たくさんのOB・OGたち
 の支えもあり、大成功だったのではないかと思います。2学期
 も体育祭や文化祭で合唱部・吹奏楽部の部員たちは、ともに
 活躍してくれると思います。これまで同様のご声援をよろしく
 お願いいたします。

最後に生徒のみなさんへ。
 音でみんなが一つになる体
 験を一緒にしてみませんか。
 未経験者大歓迎です。一度一
 緒にやってみませんか。



日	曜	今後の予定
9/10	月	全校朝礼, 3年学年練習(5・6限)
11	火	全体練習(3・4限), 会場設営(5・6限), 生徒と職員 の係打合せ, 健康相談(16:00~)
12	水	統一LHR(進路希望調査), 全体練習予備日
13	木	体育祭予行(1~4限), 予行反省・練習(5・6限)
14	金	予行予備日, 役員最終打合せ, 体育祭準備(6限)
15	土	第47回体育祭(雨天時休業)
16	日	就職試験開始
17	月	敬老の日
18	火	振替休日(体育祭延期時は授業)
19	水	体育祭予備日
20	木	職員会議
21	金	第1回進学推薦判定会, スクールカウンセラー相談日